

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 22. Dezember 2017

Sylvia Schmidt erhält den Ehrenbrief der Stadt Mühlheim am Main

Heute fand in der Turnhalle der Rote-Warte-Schule eine Weihnachtsaufführung für alle Schülerinnen und Schüler statt, die sie selbst gestaltet haben. Als besondere Überraschung erhielt die Vorsitzende des Fördervereins der Schule, Frau Sylvia Schmidt, den Ehrenbrief der Stadt Mühlheim im Rahmen der Veranstaltung von Bürgermeister Daniel Tybussek verliehen. Die Stadt Mühlheim am Main ehrt damit eine Persönlichkeit, die sich anerkennenswerte Verdienste in verschiedenen Vereinen und Organisationen ihrer Heimatstadt, darunter in zahlreichen Elternbeiräten, erworben hat.



Sylvia Schmidt hat als Gründungsmitglied und Vorsitzende des Fördervereins Rote-Warte-Schule Mühlheim ab dem Jahre 1995 maßgeblich zu dessen Entwicklung beigetragen. Auch auf der sportlichen Ebene konnte sie sprichwörtlich „nicht aus ihrer Haut“ und setzte sich auch hier tatkräftig ein. So wollte sie nicht „nur“ Sport machen, sondern wurde bereits 1998 Mitglied im Vorstand der Tanzsportabteilung der Sport-Union Mühlheim e.V. 1945. Ab dem Jahr 2000 ist sie stellvertretende Vorsitzende, seit 2011 Abteilungsleiterin. Und da ihr die Kinder- und Jugendarbeit besonders am Herzen liegt, übernahm sie 2001 als Trainingsleiterin vier Kinder- und Jugendgruppen der SUM-Tanzsportabteilung.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de